

PERS

Siagakan Ratusan Personel Hingga Personel BKO Polda, Kapolres Sukabumi Kota Jamin Pemungutan Suara Pemilu 2024 Kondusif

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.PERS.CO.ID

Feb 1, 2024 - 07:33



Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi – Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo kembali memastikan Jajarannya siap mengamankan tahapan pemungutan suara pada pemilu 2024 yang akan digelar Dua pekan mendatang. Hal itu disampaikannya usai mengikuti simulasi pemungutan dan penghitungan suara di TPS 017 Situmekar, Lembursitu Kota Sukabumi, Rabu (31/1/2024).

"Kita dari Polres Sukabumi Kota sudah menyiapkan pengamanan pelaksanaan pemilu, mulai dari tahap pra sampai kampanye kemudian pemungutan sampai dengan penghitungan," kata Ari kepada wartawan.

"Sebanyak 700 personel akan kita libatkan semua, walaupun perannya berbeda, ada yang mengamankan TPS, ada yang menjadi pleton cadangan yang akan kita bikin rayonisasi dan kita juga akan menerima BKO dari Polda, bergabung disini dalam mengamankan kegiatan pemilu, dan kita pastikan Polres Sukabumi Kota akan mengamankan pemilu 2024 secara maksimal agar berjalan dengan kondusif," sambungnya.

Ari menyebut, Jajarannya telah memetakan berbagai kemungkinan maupun kerawanan yang terjadi di semua tahapan pemilu 2024, khususnya pada tahapan pemungutan dan penghitungan suara yang akan digelar Dua pekan mendatang.

"Terkait potensi kerawanan, sudah kita mapping, baik itu kerawanan saat pemilihan, kemudian bencana. Sehingga nantinya upaya-upaya dalam menanggulangi kerawanan tersebut dapat dilakukan dengan cepat," sebut Ari.

"Untuk kerawanan saat pemilihan, kita juga sudah mapping dan sudah kita bagi menjadi Tiga, ada tipe sangat rawan, rawan dan kurang rawan . Untuk tempat yang dikategorikan rawan, tentunya kita akan mempertebal kekuatan disitu. Sedangkan terkait kerawanan bencana, kita maupun Polsek juga sudah berkoordinasi dengan pihak BPBD," bebernya.

"Kita dari pihak Kepolisian akan mengamankan hingga tahapan atau proses penghitungan ini selesai, kemudian kita akan kawal juga logistik pemilu ini dari TPS ke PPK, dan sampai saat ini pun kami sudah melakukan pengamanan di gudang logistik, kantor KPU maupun Bawaslu selama 1x24 jam." pungkasnya.